

平成31年4月8日

1 学期始業式

いよいよ新学期が始まりました。皆さんは今日をどんな気持ちで迎えたでしょうか。新しい学年を迎え、ドキドキ、ウキウキして今日を迎えた人も多いのではないのでしょうか。

人は、やり直しができると思います。ぜひ、昨年とは違う自分を目指して、一歩進んだ自分になるように頑張ってください。

3学期の修了式で、みんなに宿題を出しました。覚えていますか？「仲間を大切にし、人を思いやれる」そんな学校を作る。そして「1年生を伊里中学校に入学してよかった」という思いにさせ、自分たちも誇りに思える学校を作っていこう、春休みにはその準備をしっかりとしてほしいと話しました。

先生もこの春休み、

この目標を達成するために、これから言う4つのことを学校全体で頑張りたいと考えました。1つめは、大きな声の挨拶、2つめは、元気あふれる校歌の歌声、3つめは、堂々とした論語の朗唱、そして4つめは、積極的なボランティアや地域活動への参加です。これを名付けて、「プロジェクトI」、「I」は、伊里中の頭文字の「あい」、横断幕の「絆、仲間、愛」の「あい」、そしてローマ数字の「いち」日本1の「いち」です。「プロジェクトI」を先生、生徒の合い言葉、伊里中学校の合い言葉として、愛にあふれる、日本1の伊里中学校にするために、みんなが頑張っていきましょう。

そして、今年1年、昨年に負けない素晴らしい伊里中学校を創っていきましょう。